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Nachhaltigkeit ist einer der wichtigsten Begriffe in der heutigen Zeit. Diverse Branchen stellen ihre
Arbeitsabläufe der Umwelt zu liebe um. Wie sieht es mit der Nachhaltigkeit in der Pferdebranche aus? Und
wie äußert sich das auf der internationalen Fachmesse für Pferde-Sport, Pferde-Zucht und Pferde-Haltung,
nämlich auf der Pferd Bodensee?

Leadin
Spätestens seit Fridays For Future sind die Themen Umwelt und Nachhaltigkeit in der Gesellschaft an sich
und in den einzelnen Branchen angekommen. Wie sieht es in der Pferdebranche mit der Nachhaltigkeit aus?
Reporterin Theresa Vorleiter macht auf der Pferd Bodensee in Friedrichshafen den Nachhaltigkeitscheck:

Eine die es wissen muss, ist Projektleiterin Jana-Marie Roth. Ist denn Nachhaltigkeit auf der Pferd Bodensee
ein Thema?
TON
Vegane Sattel interessant, was gibt es sonst noch für nachhaltige Produkte hier auf der Messe?
TON
Trainerin und Social Media Star Tanja Riedinger setzt sich auch mit dem Thema Nachhaltigkeit auseinander:
TON
Neben den Reitprodukten sieht Branchenkenner Hugo Matthaes auch großes Potenzial auf den Dächern der
Reitställe:
TON
Das Thema Nachhaltigkeit ist also auf der Pferd Bodensee vertreten und wird dem Publikum noch bis zum
16. Oktober präsentiert.
Theresa Vorleiter... Redaktion... Friedrichshafen...


